

Landtagspräsidentin Brakebusch zu Gast bei den 23. Helmstedter Universitätstagen

Landtagspräsidentin **Gabriele Brakebusch** folgt der Einladung des Vereins Grenzenlos – Wege zum Nachbarn e.V. sowie der Stadt Helmstedt und nimmt an der Eröffnung der 23. Helmstedter Universitätstage zum Thema „Glaube und Gewalt“ am

**Freitag, den 22. September 2017, um 16.30 Uhr im Juleum,
Collegienstraße 1, in Helmstedt**

teil.

Außerdem folgt sie der Einladung zum Empfang des Beirates der Helmstedter Universitätstage am Samstag, den 23. September, um 19.30 Uhr im Bibliothekssaal des Helmstedter Juleums.

„Ich freue mich auf gelebte Nachbarschaft und die Universitätstage. Sie widmen sich in diesem Jahr thematisch der Beziehung von Glaube und Gewalt. Unter anderen diskutieren sie daher die Frage, ob Glaubensüberzeugungen die Ursache der Auseinandersetzungen sind oder Religionen zum Frieden und Versöhnung beitragen können. Für diese Themensetzung bin ich dankbar und besonders gespannt auf die Gespräche“, so Brakebusch.